
                 国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

 

             「変化への対応そして創造」 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所 日南市園田 3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588          会長 村岡俊宏 

ロータリー親睦活動月間 

第3270回例会 №27 2021.06.23  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時30分    「奉仕の理想」 

四 つ の テ ス ト  村社浩二 君 

ゲ ス ト 甲斐信之 氏（宮崎第一信用金庫 常勤理事） 

例 会 行 事 会長アワー・幹事アワー 年度を終えて （短縮例会） 

 

幹事報告 

1．例会開催基準アンケートの結果が届いております。 

2. 串木野ロータリークラブより、例会日変更のお知らせが届いております。 

 

委員会報告 

 会長選考委員会 2022～23年度会長予定者入中英雄君、2023～24会長予定者黒岩久登君、承認の件 

 簗瀬敦次年度幹事 例会後の次年度理事会開催の件 

 

スマイル 

 黒岩久登君 一年間有難うございました。これからもご指導よろしくお願い致します。 

 村岡俊宏君 大変お世話になりました。有難うございました。犬山市との友好姉妹都市記念ラベルの焼酎を

持ってきました。お帰りの際一本お持ち帰りください。 

 

例会行事      会長アワー・幹事アワー 「年度を終えて」 

               村岡俊宏会長 

宮崎県のコロナウイルス感染拡大警報がレベル3（感染拡大緊急警報）からレベル2

（特別警報）へ引き下げられました。新規感染者が極端に減ってきています。それでも

油断はできません。「うつらない・うつさない」ための感染防止行動と会食時の４人以

下にご協力をお願い致します。 

今回も短縮例会で会食なしでお願い致します。 

さて、今年度最後の例会になりました。 

一年間ありがとうございました。と言ったところなんかした？と言われそうでとても困っています。そも

そも、「PETS」をうけることなく会長に就任しました。これまでに「PETS」の話を色々聞かされてどんなも

のかワクワクしていました。本当に残念でした。 

そういうことでこの一年が始まったわけですが、本当に思ったようにはできませんでした。 

１年を振り返ろうと思い週報を読み返しましたが、７月１日が初例会で区切り良いスタートが切れたと思

った途端、あとはバラバラでした。 

8月のガバナー公式訪問がWEB会議となり、サマー親睦会、 

9月の「高校生就職支援セミナー」も中止となりました。 

10月に日南ロータリークラブ初めての「観月会」を開催したことが唯一の懇親会になるとは 

夢にも思いませんでした。天文家の楠原様においでいただき、月とか宇宙の話をしていただき 



楽しい時を過ごせました。 

年末年始の忘年会、新年会もできず、観桜会、創立記念懇親会も開催することができず一年が終わりまし

た。年間の例会開催予定45回を予定していましたが、通常例会が13回、短縮例会が14回しか開催できなかっ

たということが  誠に情けなくなってきます。 

コロナウイルスに翻弄された最低最悪の１年だったと思います。コロナウイルスによって、人と人とのつ

ながりが断たれていく様を如実に物語っている事柄と思います。 

それでも時は流れ一年過ぎました。誠に皆様のおかげです。感謝しかありません。私のようなものがロー

タリークラブの会長を務めるなんてまったく考えもしませんでした。 

ちょうど60周年記念の年に入会させていただき、まさかロータリークラブに入るなんてといつも思ってい

ました。どうすればよいかわからず、先輩方の「とにかく例会に出席しなさい」という言葉を信じて今日ま

で来ました。言われたことに間違いはありませんでした。人に出会い、人を知り、自分を磨くためにさらな

る努力をする事を学びました。多くの勉強をさせていただきました。 

この年になって学ぶことなど考えてもいませんでした。思い起こせば、大変面白かったし、楽しかったで

す。何となくロータリーのことが理解できるようになってきましたが、このような形でロータリーを去るな

んて考えてもいませんでした。人生、まさかの坂の連続で、驚くことばかりです。だから面白いと思いま

す。 

「人間万事塞翁が馬」の言葉どおり何が良くて何がいけないのか、まったくわかりませんが、これからは

穏やかな人生であればと思っています。 

このコロナ後どういう世界になるか、とてつもなく大きな変動が 来ると思いますが、その渦中にいられ

ないのが残念です。皆さんと釜山へ行ったのが１番楽しい思い出になりました。「サムゲタン」のおいしさ

が今でも忘れられません。絶対にこの国だけは行くものかと思っていました。改めて、食わず嫌いはダメな

のだと思いました。 

皆さんロータリーは面白くて楽しいものです。皆様のますますのご健勝と日南ロータリークラブのさらな

るご発展そして次年度豊田年度がスムーズに運営できますよう御祈念申し上げ私の最後のご挨拶といたしま

す。 

どうもありがとうございました。 

 

               黒岩久登幹事 

本日をもって私の幹事の務めを終わらせていただきます。1年前は不安だらけの船出

でしたが、わからない事は会長さんに相談し、時には先輩方の助言をいただきながら何

とか過ごすことができました。ロータリアンとしての知識も少しずつ増えていき、楽し

い時を皆さんと共有できました。誠に感謝しております。 

幹事として十分に仕事ができたかと言えば、自信はありませんがそこは皆様の広い心

でご容赦ください。私個人としては昨年から今年にかけては、瓦組合の役員、地区の会

計と合わせて三足のわらじを履くことになり、かなり忙しい一年だなと思っていたとこ

ろに、弟の選挙が加わりました後はご想像にお任せします。 

また、本年度を振り返ったときにコロナの影響は避けて通れません。例会の一時期の中止、またガバナー

公式訪問、楽しみにしていたサマー親睦会、高校生就職支援セミナー、家族アワー、新年会、観桜会、創立

記念日がすべて中止になり親睦の機会が失われました。あまり楽しみでなかった地区大会、国際大会が中止

になった時は少しだけ喜びでしたが。 

また事務の長野さんにもいろいろな場面で非常に助けて頂きました。今から幹事をされる皆様、何の心配

もいりません、長野さんがいらっしゃる限り。 

さて最後になりますが、私はロータリーに入会して九月で丸 四年になります。最初の頃は慣れない水曜日

の昼からの会議に戸惑っていましたが、いつから楽しみになっていました。今のコロナ禍が過ぎましたら、

また皆様と飲める機会を増やして頂き親睦を深め、人生の彩を増していきたいと思っております。幹事は今

月で終わりますが、今後ともよろしくお願いいたします。 

一年間誠に有難う御座いました。 

 

 

 



 村岡俊宏会長、黒岩久登幹事、コロナ禍の中での例会の開催及びロータリー活動 

一年間お疲れ様でした。有難うございました。 

 豊田裕康次年度会長、簗瀬 敦次年度幹事、コロナ禍の中でのロータリー運営大変だとは思

いますが、頑張って下さい。メンバーの皆さんもご協力よろしくお願いします。 

 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 33 4 29 22 3 4 25 86.20％ 

 出席免除 村上、落丸、小玉、清水 

 先取ＭＵ 榎木田、土屋 

欠 席 飯干、上原、齋藤(奈)、渡邊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：村岡俊宏  副会長：豊田裕康  幹事：黒岩久登  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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